

# Großer Erfolg für Eferding

Am Pfingstwochende den 8./9. Juni 2014 traten bei der 32. ASKÖ Bundesmeisterschaft in Telfs 126 Spieler an.

Es kamen 25 Spieler aus Oberösterreich, darunter 4 Spieler des ASKÖ BGC Diavolo Eferding.

Nach anfänglichen Schwierigkeiten kam Anna-Maria Krinninger in der Kategorie Weibliche Schüler immer besser in Fahrt und konnte sich in der letzten Runde gegen ihre Konkurrentin aus Niederösterreich deutlich durchsetzen und wurde mit 14 Schlägen Vorsprung neue ASKÖ Bundesmeisterin. Ihre Vereinskollegin Patrizia Ruthmann erspielte sich den tollen 3. Platz

In der Kategorie Herren konnte sich Mario Dangl immer im Spitzenfeld halten und war nach 3 Runden ex aequo mit 2 anderen Spielern vorne. In der letzten Runde behielt er die besseren Nerven und gewann mit 121 Schlägen (Schnitt 30,25) vor Egon Stingl (ASKÖ MGC Herzogenburg) und Rupert Westenthaler (ASKÖ MGC Bischofshofen). Damit ging ein zweiter Titel nach Eferding.

Mit 2 Goldmedaillen und einer Bronzemedaille war der ASKÖ BGC Diavolo Eferding der erfolgreichste Verein aus Oberösterreich